

PRESSEMITTEILUNG

Stadtverwaltung

Postfach 1661 • 56140 Boppard

Telefon +49 6742 103-0
Fax +49 6742 103-30
E-Mail stadt@boppard.de
Internet www.boppard.de

Lieferanschrift: Mainzer Straße 46 • 56154 Boppard

Auskunft erteilt:

Stabsstelle

Presse & Öffentlichkeitsarbeit

Mainzer Straße 46 • 56154 Boppard

Denise Bergfeld
Telefon +49 6742 103-25
E-Mail denise.bergfeld@boppard.de
Datum 9. Dezember 2024

Unvergesslicher Nikolaustag: Nikolaus, Engel und Bürgermeister besuchen Kinder der Buchholzer Kitas „Kleines Abenteuer“ und „Abenteuerland“

Am 6. Dezember hatte der Nikolaus in der Stadt Boppard wieder einiges zu tun: Unter anderem besuchte er in Begleitung von seinem Engel und Boppards Bürgermeister Jörg Haseneier die städtischen Kindertagesstätten „Kleines Abenteuer“ und „Abenteuerland“ im Bopparder Ortsbezirk Buchholz, um den Kindern eine Freude zu bereiten. In der Kita „Kleines Abenteuer“ wurde er von den Kindern bereits sehnsüchtig erwartet. Sie sangen mit ihm Nikolauslieder und trugen Gedichte vor.

In seinem prall gefüllten Jutesack hatte der Nikolaus die liebevoll gestalteten Nikolausstrümpfe der Kinder dabei, gefüllt mit Überraschungen und Leckereien. Bürgermeister Jörg Haseneier hatte außerdem Nikolausgeschenke der Stadt mitgebracht, die der Nikolaus zusammen mit den Nikolausstrümpfen übergab.

In der Kita „Abenteuerland“ freuten sich die Kleinsten aus dem „Zwergenland“ darüber, dass der Nikolaus ihnen von draußen durchs Fenster freundlich zuwinkte und einen Sack mit Geschenken vor die Tür stellte. Einer der Höhepunkte des Nikolausmorgens war die aufregende Suche nach dem Nikolaus im nahegelegenen Wald, an der mehr als 40 Kinder der Kita „Abenteuerland“ teilnahmen. Voller Vorfreude durchstreiften die Kinder die Natur – und fanden schließlich den Nikolaus, der sie herzlich begrüßte und natürlich auch ihnen nach einigen Liedern einen Sack mit gefüllten Nikolausstrümpfen und Nikolausgeschenken der Stadt überreichte.

Zurück in der Turnhalle der Kita „Abenteuerland“ warteten bereits die restlichen der insgesamt 112 Kita-Kinder mit ihren Erzieherinnen gespannt auf den Besuch des Nikolaus. In einer liebevoll vorbereiteten Atmosphäre sagen sie gemeinsam Nikolauslieder und der Nikolaus nahm sich für

jedes Kind Zeit, überreichte ihnen die Geschenke und freute sich über ein Bild, das die Kinder für ihn gemalt hatten und ihm übergaben.

Die Nikolausaktion war auch in diesem Jahr ein voller Erfolg und sorgte für einen unvergesslichen Tag in der Vorweihnachtszeit. „Es ist eine schöne Tradition bei uns in Boppard, dass der Nikolaus jedes Jahr eine andere städtische Kita besucht“, erklärte Bürgermeister Jörg Haseneier. „Damit schaffen wir besondere Momente, die den Kindern noch lange in Erinnerung bleiben.“ Ein herzliches Dankeschön gilt allen Beteiligten, die diese besonderen Momente möglich gemacht haben.



Zahlreiche Kinder aus der Kita „Abenteuerland“ hatten sich auf die Suche nach dem Nikolaus, der mit seinem Engel und Bürgermeister Jörg Haseneier unterwegs war, nach draußen begeben und folgten seinen Spuren bis in den Wald, wo sie ihn schließlich fanden. Foto: Stadt Boppard/Denise Bergfeld



Die Kinder, die nicht mit auf die Suche in den Wald gegangen waren, besuchte der Nikolaus mit seinem Engel und Bürgermeister Jörg Haseneier im Anschluss in der Turnhalle der Kita „Abenteuerland“. Foto: Stadt Boppard/Denise Bergfeld